



# Sonntag, 17. März 2019, ca. 12.00 bis 16.00 Uhr



53

54

58

59

68

100

142

154

## Umleitung wegen der St.-Patrick's-Day-Parade

Wegen der St.-Patrick's-Day-Parade auf der Leopold-/Ludwigstraße werden die Buslinien 53, 54, 58, 59, 68, 100, 142 und 154 am **Sonntag, 17. März 2019 von ca. 12.00 bis 16.00 Uhr** umgeleitet bzw. verkürzt. Die Umleitungen werden unmittelbar nach Streckenfreigabe aufgehoben, eine exakte Zeitangabe ist hierzu leider nicht möglich.

Bus routes 53, 54, 58, 59, 68, 100, 142, 154 are diverted or truncated on Sunday, 17 March 2019 from ca. 12.00 until 16.00 hrs. due to the St.-Patrick's-Day-Parade on Leopold-/Ludwigstraße. The diversions are lifted immediately after the route is cleared, unfortunately it is not possible to give an exact time.

**53** Die Buslinie 53 wird ab der Kurfürstenplatz zum Scheidplatz umgeleitet. Die **Pündterplatz bis Münchner Freiheit sowie Hohenzollernstr. und Friedrichstr.** entfallen.

Bus route 53 diverts from Kurfürstenplatz to Scheidplatz. The **Pündterpl. to Münchner Freiheit, Hohenzollernstr. and Friedrichstr.** are suspended.

**54** Die Buslinie 54 wird ab der Mauerkircherstr. zur Potsdamer Str. umgeleitet und fährt von dort als Bus 142 weiter zum Scheidplatz. Die **Am Tucherpark bis Münchner Freiheit** entfallen.

Bus route 54 diverts from Mauerkircherstr. to Potsdamer Str. and continues from there as bus 142 to Scheidplatz. The **Am Tucherpark to Münchner Freiheit** are suspended.

**58** Die Buslinie 58 wird zwischen den Technische Universität und Mauerkircherstr. umgeleitet. Die **Pinakotheken bis Tivolistr.** entfallen.

Bus route 58 diverts between Technische Universität and Mauerkircherstr. The **Pinakotheken to Tivolistr.** are suspended.

**59** Die Buslinie 59 wird zwischen den Kurfürstenplatz und Dietlindenstr. umgeleitet. Die **Pündterplatz bis Münchner Freiheit sowie Hohenzollernstr. und Friedrichstr.** entfallen.

Bus route 59 diverts between Kurfürstenplatz and Dietlindenstr. The **Pündterplatz to Münchner Freiheit, Hohenzollernstr. and Friedrichstr.** are suspended.

**68** Die Buslinie 68 wird zwischen den Mauerkircherstr. und Pinakotheken umgeleitet. Die **Tivolistr. bis Maxvorstadt / Sammlung Brandhorst** entfallen.

Bus route 68 diverts between Mauerkircherstr. and Pinakotheken. The **Tivolistr. to Maxvorstadt / Sammlung Brandhorst** are suspended.

**100** Die Buslinie 100 wird durch den Altstadtringtunnel umgeleitet. Die **Königinstr. (nur in Richtung Ostbahnhof) sowie die Von-der-Tann-Str., Odeonsplatz, Amalienstr. und Oskar-von-Miller-Ring** entfallen.

Bus route 100 is diverted through the Altstadtringtunnel. The **Königinstr. (to Ostbahnhof only), Von-der-Tann-Str., Odeonsplatz, Amalienstr. and Oskar-von-Miller-Ring** are suspended.

**142** Die Buslinie 142 fährt verkürzt nur zwischen den Scheidplatz und Potsdamer Str. und von dort als Bus 54 weiter in Richtung Lorettoplatz. Die **Münchner Freiheit** entfällt.

Bus route 142 runs shortened Scheidplatz ↔ Potsdamer Str. only and continues as bus 54 towards Lorettoplatz. The **Münchner Freiheit** is suspended.

**154** Die Buslinie 154 wird zwischen den Mauerkircherstr. und Schellingstr. umgeleitet. Die **Tivolistr. bis Türkenstr.** entfallen, die **Schellingstr.** ist in Richtung Nordbad in die Barer Straße (zur Tram 27 ▶ Petuelring) verlegt.

Bus route 154 diverts between Mauerkircherstr. and Schellingstr. The **Tivolistr. to Türkenstr.** are suspended, the **Schellingstr.** towards Nordbad is relocated to Barer Str. (stop of tram 27 ▶ Petuelring).



**MVG Hotline**  
Gebührenfrei aus allen deutschen Netzen.

**0800 344 22 66 00**



**mvg.de**

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.  
Subject to changes on short notice.